Football/Ligue des champions de la Caf/1er tour retour des préliminaires

CMS: s'adapter rapidement au climat et à l'aire de jeu

Guy-Romuald MABICKA

N'Djamena/Tchad

ARRIVES hier au petit matin (4h05) à N'Djamena, les joueurs de l'Association ominisports Centre Mberie sportif (AO CMS) ont sans doute déjà réalisé ce qui les attend ce dimanche 25 août. En match retour du premier tour préliminaire de la Ligue des champions de la Confédération afri-



caine de football (Caf). Entre la canicule et la pelouse synthétique très dégradée du stade omnisports Idriss Mahamat Ouya, où ils défieront Tout-puissant Elect-sport, il y a urgence à s'adapter rapidement. Et ils en sont d'ailleurs conscients, comme leurs dirigeants

Les joueurs de CMS durant leur premier entraînement.

qui croient fermement en la qualification.

Le groupe est au grand complet. Touché à l'aller à Libreville, l'avant-centre Yoann Nani Nono a, lui aussi, effectué le déplacement de la capitale tchadienne. Le staff médical et l'encadrement technique qui l'ont épargné de la rencontre amicale de mardi dernier contre AS Pélican, à Owendo, le jugent apte à occuper sa place sur le terrain dimanche prochain.

Boxe/Entretien avec Bruno Menie Nzue Ndong

"Je vais bien mieux"

Entretien réalisé par J.F.M Libreville/Gabon

Après avoir été blessé grièvement lors d'un entraînement, il y a quelques semaines, et subi deux interventions chirurgicales avec succès au Chul (Centre hospitalier universitaire de Libreville), le pugiliste gabonais revient sur son processus de guérison, les difficultés financières auxquelles il fait face et les regrets de ne pas se retrouver au Maroc pour les Jeux africains.

l'union: Malgré votre récent titre de champion du Gabon, le public ne connaît presque pas Bruno Menie Nzue Ndong. Bruno Menie Nzue Ndong: C'est vrai. Je suis né le 2 février 1982 à Bitam, je suis sociétaire du club Johnson Okoumé avec lequel j'ai décroché le titre de champion du Gabon dans la catégorie Walter (69 kg) au dernier championnat du Gabon. Dans le civil, je suis un réparateur de téléphones portables.

Votre titre de champion du Gabon en poche, il était question que vous participiez aux actuels Jeux africains. Mais,



Bruno Menie Nzue veut remonter sur un ring.

cet accident à l'entraînement vous en a empêché. Comment vivez-vous cette situation?

- Franchement, très mal. Mais grâce à Dieu, je ne suis pas sur une chaise roulante. J'arrive à me déplacer sans l'aide des gens, c'est déjà ça. Je reviens de loin. Tout ce qui est arrivé me fait mal et je regrette profondément de n'avoir pas pu défendre les couleurs de mon pays. Je ne sais pas quoi penser de tout cela. Mais bon, c'est ça aussi la vie. Vraiment, j'étais bien dans ma tête au point que j'avais la ferme conviction de ramener une médaille.

Revenons un peu sur cet acci-

- Je ne sais pas quoi dire. Je me suis donné une discipline de vie et de travail parce que je ne voulais pas être surpris pendant la compétition. Donc, faute de compétition sur le plan local et d'entraînements corrects, en somme pour garder ma forme, je me suis concocté un plan de travail. Jusqu'à ce fichu accident dont votre journal a déjà fait écho. Je ne veux pas revenir en détail sur cette triste affaire. Car jusqu'à présent, je ne sais pas ce que ce fer faisait là.

Votre accident et les deux in-

terventions chirurgicales qui ont suivi vous auraient causé d'énormes ennuis financiers, selon votre entourage...

- C'est vrai, j'ai été confronté à d'énormes difficultés financières. J'ai été abandonné à moi-même, sans le soutien de la fédération et du ministère des Sports. Il a fallu la médiatisation de ma situation pour que le ministère des Sports me vienne en aide et s'occupe au moins des frais d'hospitalisation qui s'élevaient à 522 000 FCFA. À ce jour, je suis à la maison, sans le moindre sous. Mais, le ministre Franck Nguema a donné des instructions pour que j'obtienne une compensation. Alors j'attends.

Deux opérations, ce n'est pas rien. Peut-on dire que Menie Nzue en a fini avec le noble

- Je ne pense pas. J'ai été opéré, c'est vrai, mais tout dépendra de ce que les médecins vont me dire après ma totale guérison. Mais personnellement, puisque j'ai encore l'âge de monter sur un ring, je ne vois aucun inconvénient à boxer de nouveau si j'y suis autorisé par les médecins.

Basket/Ligue de l'Estuaire/Play-offs/Finales

Que les meilleurs gagnent!

H.N.M

Libreville/Gabon

Le gymnase du lycée Léon-Mba abritera, ce samedi 24 août, l'enaes tinaies aes play-offs des différentes divisions de la ligue de basket-ball de l'Estuaire (Libabe), édition 2019.

APRÈS l'annonce de la finale de la Supraligue entre les Chasseurs de Nomba Ac et le tenant du titre Clashtime, on connaît désormais depuis mercredi dernier le programme des finales des autres divisions.

Les deux finalistes de la Maxiligue, NBA et Akournam, s'affronteront pour tenter de décrocher le trophée. Dans le même

temps, la catégorie Dames seniors sortira son vainqueur entre Tama BB vs AS Estuaire. Tandis que la finale de l'Alphaligue opposera la formation de Ndzimba à celle d'Owendo 7.0. Comme l'indique la Libabe, ces finales se joueront le même jour, et ce, sur un seul match.

Au moment où le rideau de la saison régulière va retomber, le président de la Libabe, Dorland Bonango Diambissa, s'est dit ravi d'une saison réussie et qui aura tenu toutes ses promesses. "C'est avec le cœur plein de joie que nous achevons cette saison. Il est vrai que nous avons fait face à de nombreux inconvénients, notamment au niveau de la disponibilité des stades. Malgré cela, nous avons



L'équipe d'Owendo (en vert) ne disputera pas une deuxième finale cette année.

toujours su trouver des solutions pour permettre aux jeunes de s'épanouir. Il n'y a qu'à voir l'affluence pendant les matchs des play-offs. L'intensité est au rendez-vous, les équipes se

donnent à fond pour défendre leurs couleurs, et ça, c'est une source de motivation pour les prochaines échéances. Pour ces finales, nous souhaitons que la fête soit belle et que les meilleures aaanent". Pour rappel, la Ligue de basket-ball de l'Estuaire est une ligue indépendante. Elle est composée de quatre sous-ligues qui regroupent les équipes

professionnelles de basket-ball dans la province de l'Estuaire. La Libabe organise des championnats qui ne donnent droit qu'à des participations aux compétitions nationales.

Bon à savoir

Basket: camp de détection au gymnase Léon-Mba

Sous la coordination de Mathilde Okomo, coordinatrice des activités sportives Jifa Gabon, un camp de détection réunira, du 24 au 31 août prochain, au gymnase du lycée Léon-Mba des jeunes filles et garçons âgés entre 17 et 22 ans. Ce camp vise, entre autres, à favoriser le partenariat Nord-Sud (USA-Gabon), offrir deux bourses à deux jeunes, promouvoir la destination Gabon, rendre visible le potentiel de sa jeunesse, revaloriser et booster la discipline. Cet événement, parrainé par Joseph Mebaley Opape, verra la présence de Jesse Alton Teplitzky (USA), recruteur international, et de Meyia Lucchesi Blevie comme invitée d'honneur.